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Н А Ш  П Е Р В О М А Й

С  З А С Е Д А Н И Я  Г О Р О Д С К О Й  Т Р Е Х С Т О Р О Н Н Е Й  К О М И С С И И

В День солидарности трудящихся, в 
праздник Весны и Труда, у областного Дома 
профсоюзов прошла первомайская акция. В 
этом году основной лозунг Первомая звучал 
так: «Солидарность трудящихся – единство 
страны».

Солидарность с человеком труда собра-
лись выразить профсоюзные лидеры ре-
гиона, представители мэрии, крупнейших 
трудовых коллективов, отраслевых органи-
заций профсоюзов, молодежные профакти-
висты.

– Мы живем с вами в переломное время, 
все мы верим, что наша страна победит, что 

мы добьем-
ся своих 
ц е л е й . 
Для этого 
нужны со-
ц и а л ь н о е 
е д и н с т в о , 
с о ц и а л ь -
ный кон-
сенсус в об-
ществе. И 
п р о ф с о ю -
зы, прежде 
всего, за 
это высту-
пают. Пото-
му что если 
мы внутри 
страны бу-
дем спо-
рить, то и 
у государ-

ства ничего не получится. Поэтому сегодня 
мы выступаем за социальное партнерство, 
социальный диалог. Сейчас у нас низкий 
уровень безработицы, люди работают, по-
степенно будут расти и заработные платы. 
К этому мы тоже призываем. Но иногда на-
ряду с материальным стимулом важен и 
моральный стимул. Совсем недавно мы 
поддержали проект «Трудовой фронт». Это 
очень хороший проект, он посвящен на-
шим ярославским труженикам. Чтобы они 
чувствовали, что они нужны, чтобы о них 
вспоминали, чтобы они ощущали эту забо-
ту о себе, – подчеркнул лидер ярославских 

профсоюзов Сергей Соловьев.
Приветствуя участников акции, мэр 

Ярославля Артем Молчанов отметил не-
обходимость социального диалога между 
представителями власти, профсоюзами и 
работодателями.

– У нас очень конструктивные отношения 
с профсоюзами. Не первый год работает го-
родская трехсторонняя комиссия, которая 
разбирает сложные вопросы, возникающие 
между работодателями, профсоюзами. Про-
фсоюзы ставят перед нами жесткие вопро-
сы, и мы им за это благодарны. Потому что 
именно через защиту трудовых прав долж-
ны решаться 
все самые 
с л о ж н ы е 
с и т у а ц и и . 
Наша общая 
задача — 
обеспечить 
полные га-
рантии тру-
довых прав 
наших жите-
лей. Я очень 
надеюсь, что 
все сложно-
сти, которые 
сейчас перед 
нами стоят, 
– это испыта-
ния, которые 
нас только 
з а к а л я ю т . 

Вместе мы решим все эти задачи, – уверен 
глава города.

Профсоюзные лидеры региона, высту-
пающие на первомайской акции, выразили 
свою поддержку труженикам ярославских 
предприятий, заявили о необходимости 
сплочения общества, укрепления социаль-
ных гарантий, поддержки занятости и дохо-
дов населения.

Завершилась первомайская акция при-
нятием первомайской резолюции ФНПР и 
возложением цветов к стеле «Город трудо-
вой доблести».

Екатерина ТУРКИНА

С  Д Н Е М  В Е Л И К О Й  П О Б Е Д Ы !

Накануне Дня Победы ветераны профсоюного 
движения возложили цветы к мемориалам Вели-
кой Отечественной войны. Этой традиции уже 
много лет и прерывалась она только в период 
коронавирусных ограничений.  

В этом году наша страна отмечает 78-ую го-
довщину Великой Победы. Всего за четыре года 
около полумиллиона ярославцев ушли на войну. 
Тогда это была почти четверть населения.

Среди тех, кто отправился защищать Родину, 
был присутствующий на встрече 97-летний ве-
теран профсоюзного движения Александр Ива-
нович Байков. Семнадцатилетним подростком 
он поступил в школу оружия Военно-морского 
флота и уже с 1944 года воевал на крейсере «Во-
рошилов» Черноморского флота.

– На фронт я ушел добровольцем в июне 1943 
года. В мае 1944 года на крейсере «Ворошилов» 
участвовал в освобождении Севастополя. Не-
мало вреда нам приносили бандеровцы в 44-м 
году. Прошло столько лет, и они снова проявили 

себя. Они продали свою Родину, выступили про-
тив своего народа. Сейчас там наши дети и внуки 
делают все, чтобы сохранить мир. Всем ребятам, 
кто сейчас там, желаю скорейшей Победы. Все, 
кто сейчас защищает страну с оружием в руках, 
обязательно должны вернуться домой живыми 
и здоровыми, вернуться с Победой, со славой, – 
уверен участник Великой Отечественной войны 
Александр Иванович Байков.

Вместе со всеми ветеранами профсоюзного 
движения Александр Иванович побывал у Вечно-
го огня и на Воинском кладбище. Здесь они воз-
ложили цветы к памятным мемориалам.

– Этой традиции уже много лет, и я уверен, она 
никогда не прервется. Помнить о подвиге наших 
отцов, дедов и прадедов, не предавать эту память 
– наш общий долг, тем более, сейчас, – отметил 
зампредседателя Объединения организаций 
профсоюзов Ярославской области Александр 
Дьячков.

Екатерина ТУРКИНА
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Накануне Первомая и Дня Великой Побе-
ды в нашем регионе стартует проект «Трудо-
вой фронт». 27 апреля на заседании Совета 
Профобъединения его представил зампред-
седателя областной Думы, председатель 
фракции «Единая Россия» Николай Алексан-
дрычев.

Главная цель проекта – поднять престиж 
рабочих профессий, сохранить память о 
тружениках тыла, рассказать о трудовых ди-
настиях и тех, кто сейчас работает на произ-
водствах региона.

– Любая победа, восстановление народ-
ного хозяйства после Великой Отечествен-
ной войны, восстановление промышлен-
ности после 90-х куется именно людьми, 
трудящимися, предприятиями. Нужно гово-
рить о людях труда, нужно воспитывать в на-
ших детях понимание того, что все, что соз-
дано у нас в России, в Ярославской области 
– это создано рабочими людьми, которые 
работают на заводах, на станках. Мы иногда 

об этом забываем. Ведь на трудовом фрон-
те люди работали по 12-14 часов, заводы 
строили на вечной мерзлоте. Об этом надо 
говорить. В центре всего стоит труд рабоче-

го человека – труд 
шахтера, учителя, 
врача. Надеюсь, 
профсоюзы Ярос-
лавской области 
нас поддержат. 
Потому что, пре-
жде всего, с чело-
веком труда у нас 
связаны именно 
профсоюзы, – от-
метил Николай 
Александрычев.

П р о ф с о ю з ы 
Ярославской об-
ласти стали од-
ними из первых, 
кому представили 
проект «Трудовой 

фронт «Бессмертного полка». Символично, 
что и сам старт проекта совпал с Первомаем 
– Днем всех трудящихся, праздником Весны 

и Труда.
Более того, часть инициатив, предусмо-

тренных проектом «Трудовой фронт», уже 
озвучивалась профсоюзами.

– Профсоюзы всегда заинтересованы в 
тех проектах, которые связаны с трудом, с 
поддержкой человека труда. В тех проек-
тах, которые не абстрактно размышляют, как 
сделать лучше, а предполагают конкретные 
действия. Да, конечно, важны материальные 
стимулы, но иногда очень нужно, чтобы че-
ловека отметили, морально поддержали, 
чтобы обратили на него внимание. Мы рады, 
что такой проект появился, что эти иници-
ативы исходят от Ярославской областной 
Думы. Потому что мы снизу зачастую не мо-
жем достучаться и пролоббировать те про-
екты, которые бы нам хотелось. Надеюсь, что 
совместными усилиями у нас это получится, 
– уверен профлидер.

Екатерина ТУРКИНА

П Р О Ф С О Ю З Ы  П О Д Д Е Р Ж А Т   П Р О Е К Т  « Т Р У Д О В О Й  Ф Р О Н Т »

Ярославские профсоюзы 
отправили очередную пар-
тию продуктов и предметов 
первой необходимости для 
наших бойцов.

В этот раз в посылках для 
наших ребят не только мяс-
ная и кондитерская продук-
ция, макаронные изделия, 
крупы, но и сезонные вещи.

– Конечно, ребят стара-
ются обеспечить всем не-
обходимым, но потребности 
в жизни совершенно раз-
ные – от средств гигиены до 
аэрозолей от насекомых и 
сигарет. Все, что ребята про-
сят, стараемся собрать. Все 
наши членские организации 
оказывают эту помощь, и мы 
ее централизованно отправ-
ляем. Сейчас поступил за-

прос на книги. Планшетами 
и телефонами пользоваться 
нельзя, а проводить досуг 
как-то надо. Поэтому следу-
ющая отправка не за гора-
ми, – отметил лидер ярос-
лавских профсоюзов Сергей 
Соловьев.

Планируется, что в бли-
жайшее время профсоюз-
ные посылки отправятся в 
ярославские полки, находя-
щиеся в Луганской и Донец-
кой республиках.

Кроме того, в преддве-
рии 1 мая и Дня Великой По-
беды профсоюзы навестили 
ребят, проходящих лечение 
в ярославском военном го-
спитале, и передали им кон-
дитерскую продукцию.

Екатерина ТУРКИНА

М Ы  В М Е С Т Е !
Практику работы Ярославской об-

ластной организации Профсоюза ра-
ботников здравоохранения обсудили 
члены Совета Объединения на его за-
седании 27 апреля в Доме профсоюзов.

О том, как строится работа по всем 
направлениям профсоюзной деятель-
ности рассказала Любовь Транова, 
председатель областной организации.

В областной организации Профсо-
юза работников здравоохранения — 
11399 человек, которые объединяются 
в 62 первичные профсоюзные органи-
зации. В повседневной практической 
деятельности профсоюз проводит ра-
боту по самым разным направлениям, 
всегда отстаивая интересы и права ра-
ботников. Так, благодаря обращению 
обкома к губернатору Ярославской 
области с просьбой о расширении пе-
речня получателей компенсационных 
выплат узким специалистам стационар-
ного и амбулаторного звена, медицин-
ским работникам диагностической и 
ряда других служб, водителям скорой 
помощи в 2022 г. были установлены 
компенсационные и стимулирующие 
выплаты для этих категорий.

В результате правозащитной рабо-
ты в прошлом году в судебном поряд-
ке оспорено незаконное расторжение 
трудового договора члена профсоюза 
из Областной стоматологической по-
ликлиники, отменены дисциплинарные 
взыскания с работников Областной 
клинической онкологической больни-
цы, доказаны права 7 человек на до-
срочное назначение трудовой пенсии. 
Некоторые нарушения трудового за-
конодательства удалось разрешить в 
рамках переговорных процессов.

Обком осуществляет профсоюзный 

контроль за соблюде-
нием работодателями 
норм трудового зако-
нодательства. В 2022 г. в 
лечебных учреждениях 
были проведены 3 ком-
плексных и 2 внеплано-
вые проверки.

В докладе Любови 
Трановой нашли отра-
жение и информацион-
ная работа, и обучение 
профактива, и работа 
по охране труда, и ра-
бота с молодежью.

Необходимо отметить большую ра-
боту организации по социальной под-
держке членов профсоюза. Только за 
прошлый год общая сумма расходов со-
ставила более 2,5 млн руб. Почти на 36 
тыс. руб. обком закупил медикаментов 
для лечения наших ребят в Донбассе, и 
почти на 180 тыс. руб. оказали помощь 
лекарствами первичные профсоюзные 
организации.

Обком проводит удешевление стои-
мости путевок для членов профсоюза в 
санатории, оказывая единовременную 
помощь в размере от 3 до 5 тыс. руб., 
оказывает материальную помощь ро-
дителям в размере 3 тыс. руб. для при-
обретения детских путевок в летние 
оздоровительные лагеря.

В рамках спортивно-оздоровитель-
ной работы обкомом ежегодно про-
водятся масштабные соревнования 
— «День здоровья» в санатории имени 
Воровского, «Веселые игры и забавы» 
и «Веселые старты» в санатории Ясные 
Зори, туристический слет.

— Говоря о стабильной ситуации, 
нельзя отрицать того, что у нас имеет-

ся ряд проблем, которые необходимо 
решить в ближайшей перспективе, 
— подвела итог своему выступлению 
профсоюзный лидер. Среди ключевых 
моментов — увеличение числа орга-
низаций, где профсоюзное членство 
составляет более 50%, наличие во всех 
первичках коллективных договоров.

Коллеги, обсуждая опыт работы об-
ластной организации, признали, что  
Профсоюзом достигнуты значительные 
результаты в развитии социального 
партнерства. — Внесение предложе-
ний и замечаний в законопроекты на 
стадии их разработки, совместное ре-
шение с властью основных вопросов 
в социально-экономической сфере, 
положительные судебные решения, 
вынесенные в пользу работников, не-
сомненно, влияют на авторитет про-
фсоюзного движения в области. Поло-
жительная практика работы областной 
организации Профсоюза работников 
здравоохранения должна использо-
ваться и в других членских организа-
циях, — констатировал председатель 
Профобъединения Сергей Соловьев.

Нина СОРОКИНА

У С П Е Ш Н Ы Й  О П Ы Т

И Т О Г И  И  П Е Р С П Е К Т И В Ы
Итоги Года информационной политики и 

цифровизации работы профсоюзов подвели 
члены Совета Объединения на заседании 27 
апреля. О главных показателях и событиях 
тематического года доложил собравшимся 
лидер профсоюзов Ярославской области 
Сергей Соловьев. Он отметил, что Объеди-
нение организаций профсоюзов области 
проводит системную работу по усилению 
роли информации в профсоюзной деятель-
ности, развиваются новые направления 
информационной работы, повышается ин-
формационная активность. В соответствии с 
решениями ФНПР в 2022 г. была разработана 
и утверждена Советом Объединения новая 
Концепция информационной политики, в со-
ответствии с которой и принимаются меры 
по повышению эффективности информаци-
онно-пропагандистской работы.

В целях максимально эффективного ин-
формационного взаимодействия задейство-
ваны все возможные ресурсы распростра-
нения информации. Наравне с печатным 
органом — газетой «Голос профсоюзов» и 
сайтами Объединения и членских отрасле-
вых организаций — все шире используются 
социальные сети — группы Вконтакте, Одно-
классники, а также чаты в мессенджерах. 

В последние годы выстроенное взаимо-
действие Объединения с Департаментом 
общественных связей региона позволяет 
попадать значимым событиям профсоюзной 

жизни в новостные выпу-
ски региональных телека-
налов и Интернет-изданий. 
Председатель Объединения 
Сергей Соловьев, лидеры 
областных отраслевых ор-
ганизаций часто становятся 
гостями тематических пере-
дач на региональных теле-
каналах.

Образовательная де-
ятельность: проведение 
семинаров по информаци-
онной работе для профсо-
юзных активов отраслевых 
организаций, постоянное 
повышение профессиональ-
ного уровня специалистов 
отдела по информационной 
работе, а также организация ежегодного 
областного медиаконкурса, участие в про-
фильных конкурсах ФНПР и Центральной 
газеты «Солидарность» — эти направления 
информационной работы тоже нашли свое 
отражение в материалах докладчика.

Информационная деятельность ярослав-
ских профсоюзов достаточно высоко оце-
нивается ФНПР. По итогам 2022 г. Объедине-
ние стало лауреатом конкурса в номинации 
«Лучший молодежный информационный 
ресурс», а по итогам мониторинга состояния 
информационной работы и цифровой зре-

лости членских организаций ФНПР общий 
индекс информационной работы ярослав-
ских профсоюзов составил 79% — это 6-й 
результат по России и 2-й в ЦФО после Мо-
сковской Федерации профсоюзов.

Вместе с тем, созданная информацион-
ная система Профобъединения требует со-
вершенствования и усиления внимания со 
стороны руководителей профорганизаций. 
— Необходимо активизировать активность 
в социальных сетях, увеличить подписку на 
профсоюзные издания, наладить обратную 
связь с первичными организациями, — под-
черкнул Сергей Соловьев. — Необходимо 

сделать все, чтобы информа-
ционная работа на всех уров-
нях решала главную задачу 
— обеспечить каждого члена 
профсоюза достоверной и 
актуальной информацией о 
профсоюзной деятельности.

В прениях по докладу об 
информационной работе в 
своих организациях расска-
зали председатель городской 
организации Профсоюза ра-
ботников образования Нари-
ман Дженишаев и председа-
тель первичной организации 
Филиала Ярэнерго ППО «Рос-
сети центр» Антон Сухарев.

— Мы не должны забывать, 
что от нашей активности в 

соцсетях, наших лайков и комментариев за-
висит, уйдет ли наша информация в непро-
фсоюзную среду, — отметил Нариман Дже-
нишаев. 

— Важно, как делиться, как преподносить 
информацию, работа в сетях требует време-
ни, этим должен заниматься специалист, и 
труд его должен оплачиваться, — подчер-
кнул Антон Сухарев.

По обсуждаемому вопросу члены Совета 
Объединения приняли постановление.

Нина СОРОКИНА
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В  П Р О Ф С О Ю З Н О М  Ф О Р М А Т Е
Обсудить текущую 

ситуацию в госуч-
реждениях в связи с 
р е ф о р м и р о в а н и е м 
органов исполнитель-
ной власти, подвести 
итоги прошлого года, 
обозначить задачи 
первичных организа-
ций в свете решений 
ЦК Профсоюза собра-
лись 26 марта в Доме 
профсоюзов лидеры 
первичных профсо-
юзных организаций 
Профсоюза работни-
ков госучреждений. В 
заседании V комитета 
областного профсо-
юза приняли участие более 40 профсо-
юзных активистов. Гостем мероприятия 
стал главный технический инспектор 
труда ЦК Профсоюза, заведующий отде-
лом труда и здоровья Алексей Лебедев. 
Алексей Иванович прибыл в Ярославль 
с целью изучения, проверки работы ор-
ганизаций по вопросам охраны труда, а 
также проведения обучения.

О том, как областная организация ра-
ботает над увеличением профсоюзного 
членства, проводит коллективно-дого-
ворную кампанию, решает вопросы ох-
раны и безопасности труда, рассказала 
собравшимся председатель областной 
организации Галина Попова. В своем до-
кладе она также осветила итоги детской 
летней оздоровительной кампании и 
санаторно-курортного лечения работ-
ников, организацию новогодних меро-
приятий для детей членов профсоюза, 
реализацию плана мероприятий Года 
информационной политики и цифрови-
зации, напомнила о социальных проек-
тах.

По словам Галины Дмитриевны, на 1 
января 2023 года в областной органи-
зации состояли на учете 6595 работаю-
щих и 210 пенсионеров, объединенных 
в 152 первичные профсоюзные органи-
зации. В прошлом году были ликвиди-
рованы три организации, 19 — допусти-
ли снижение профсоюзного членства. 
— Несмотря на сложности работы, — 
отметила Галина Попова, — в 10 органи-
зациях количество членов профсоюза 
увеличилось. Именно они «спасли» наш 
Профсоюз. Большая благодарность за 
проделанную работу первичным про-
фсоюзным организациям Ракетного учи-

лища (председатель Николай Захаров), 
Управления по конвоированию УФСИН 
России по Ярославской области (пред-
седатель Елена Алексейченко), Центра 
социального обслуживания населения 
г. Ростова «Надежда» (председатель Лю-
бовь Окутина) и другим.

В результате совместной работы с 
работодателями заключено 11 Отрасле-
вых соглашений и 98 коллективных до-
говоров. Все коллективные договоры и 
Соглашения включают в себя разделы 
или приложения по охране труда. Упол-
номоченными по охране труда в 2022 г. 
были выявлены 22 нарушения, многие 
из которых  устранены в ходе проверок.

Особую благодарность профсоюзный 

лидер выразила первичкам, откликнув-
шимся на просьбу о помощи нашим бой-
цам, участникам специальной военной 

операции в Украине.
— С февраля 2022 года нашими пер-

вичными организациями отправлено 
гуманитарной помощи более чем на 4 
млн рублей, уже в этом году к Дню за-
щитника России — на 320 тыс. рублей. 
Мы посещаем в госпитале раненых бой-
цов. Сейчас готовим отправку гостинцев 
и писем на 9 мая. Особо хочу отметить 
Марину Полякову – только их органи-
зация отправила гуманитарки почти на 
1 млн рублей, Ольгу Выржиковскую — 
в 2022 году отправлено помощи на 700 
тыс. рублей. Сейчас к 9 мая они готовят 
машину высокой проходимости, на кото-
рой бойцы установят орудие и лодочные 
моторы, стоимостью более 2 млн руб. 
Большой вклад внесли первички Служ-
бы судебных приставов, организовав от-
правку продуктов на 500 тыс. руб., ППО 
Кузнечихинского сельского поселения 
(председатель Елена Зайцева) и другие.

Этих примеров можно привести не-
мало. Дорогие мои, мы все очень гор-
димся вами! Спасибо вам всем за уча-
стие!, — поблагодарила профсоюзный 
актив Галина Дмитриевна.

Перед собравшимися с информацией 
о новшествах трудового законодатель-
ства выступил главный технический ин-
спектор труда ЦК Профсоюза Алексей 
Лебедев. Об организации летнего оздо-
ровительного отдыха в санатории «Ис-
кра» и ДОЛ им. Горького рассказал про-
фактиву Владимир Околухин, директор 
детского санатория «Искра».

Заседание закончилось награждени-
ем лучших профсоюзных активистов.

Нина СОРОКИНА

С  Н А М И  И Н Т Е Р Е С Н О
«С нами интересно и мы многое можем», 

– именно так обычно начинает свой рассказ 
о профсоюзе председатель профкома Тута-
евской районной больницы Юрий Виталье-
вич Широков. Посмотрев однажды на этого 
человека, начинаешь ему доверять, а прора-
ботав с ним много лет, – становишься одной 
командой. 

Выпускник ярославской языковой школы 
№4, спортсмен, лыжник – Юрий Широков с 
легкостью мог бы добиться серьезных высот 
в дипломатии, спорте или тренерской рабо-
те. Но выбрал все-таки медицину. В 1980 году 
молодой человек поступил на лечебный фа-
культет Ярославского мединститута. После 
его окончания получил распределение в Ту-
таевскую центральную районную больницу. 

– Это был 1987 год, город активно стро-
ился, развивался. Нагрузка на больницу 
была приличной. При этом были проблемы 
с организацией работы службы скорой ме-
дицинской помощи. И меня, молодого спе-
циалиста, главный врач Исаков Станислав 
Анатольевич сделал заведующим этим под-
разделением. Начинали мы с одной машины 
на весь город и район. Сейчас у нас шесть 
бригад, которые очень активно работают, – 
рассказывает Юрий Витальевич. 

Как он сам признается, по молодости 
планировал отработать три года по рас-
пределению и вернуться назад в областной 
центр. Но человеческий фактор оказался 
сильнее любых других. Молодой специалист 
остался в Тутаевской районной больнице. В 
этом году будет 36 лет, как Юрий Витальевич 
служит здесь медицинскому делу и людям, в 
первую очередь.  

– Три года прошло, а я остался. Понравил-
ся коллектив, жители района, пациенты,  – 
говорит Юрий Широков. 

Этот человеческий фактор, пожалуй, ста-
нет определяющим и в общественной дея-

тельности Юрия Витальевича. В про-
фсоюзе он - со студенческой скамьи, 
а последние десять лет возглавляет 
первичную профсоюзную организа-
цию   Тутаевской ЦРБ. Начало было 
не самым радужным, упало профсо-
юзное членство, было противостоя-
ние с администрацией.  – Поначалу у 
нас не было контакта с главным вра-
чом, приходилось защищаться, были 
суды по вынесению дисциплинарок. 
Мы пошли в люди, встречались в 
каждом отделении с коллективом. На 
первое место ставили именно защиту 
интересов работника, – рассказывает 
Юрий Витальевич. – Мы, как  в воду 
глядели, это потом многим понадоби-
лось. Но практически все суды были 
в пользу работников и профсоюз вы-
стоял.  

Далее сменилось руководство 
Тутаевской центральной районной 
больницы. Главным врачом стал Ва-
лентин Петрович Карбаинов. Он ока-
зался очень мудрым руководителем, 
поддержал профком и лично Юрия 
Витальевича. Кроме того, были най-
дены компромиссы в вопросах защи-
ты интересов коллектива. Сразу уве-
личилось профсоюзное членство, перейдя 
отметку в 50%. 

Сейчас в первичной профорганизации 
более 400 сотрудников Тутаевской районной 
больницы из 760 работников. –  Мы стараем-
ся держать эту планку.  С нынешней админи-
страцией все вопросы решаем спокойно, на 
равных. Все в рабочем порядке, паритетно. Я 
вхожу в медико-экономический совет, совет 
руководителей нашей больницы. Каждого 
члена профсоюза я знаю в лицо, лично. Ко-
нечно, когда они приходят ко мне – по делу, 
а иногда и просто поговорить, это приятно. 
Значит, есть доверие, – рассказывает Юрий 

Витальевич. 
К слову, в числе вопросов, с которыми 

коллеги приходят к председателю  профко-
ма, чаще всего вопросы, связанные с раз-
ными выплатами. Например, во времена ко-
вида было много вопросов по выплатам за 
работу с ковидными пациентами. Тем более 
что Тутаевская ЦРБ тогда  была переведена в  
режим работы ковидного госпиталя.  

– Начиная с ковида, новые выплаты явля-
лись своеобразным камнем преткновения. 
Пока всё не прояснилось, мы с председа-
телем областной организации профсоюза 
работников здравоохранения Любовь Ва-

лентиновной Трановой проводили разъяс-
нительную работу. Сейчас новые выплаты 
вновь породили волнения, поднимались 
вопросы по водителям скорой помощи. Они  
не попали под эти выплаты медработникам. 
И пока на контроле у нас вопрос по выпла-
там биологам, планируем обратиться в про-
куратуру для дальнейших действий, – про-
комментировал Юрий Широков. 

Кроме правозащитной деятельности, 
огромный пласт работы профсоюзной орга-
низации Тутаевской ЦРБ посвящен спортив-
но-массовым мероприятиям. И здесь одним 
из главных вдохновителей, конечно, являет-
ся Юрий Витальевич Широков. 

– У нас два стенда кубков за победы в раз-
личных мероприятиях – как районного, так 
и областного масштаба. Мы участвуем вез-
де  – это и лыжи, и всевозможные веселые 
старты, туристические слеты, спартакиады. 
В масштабах Тутаевского района у нас даже 
создан физкультурно-спортивный клуб «Ме-
дик», председателем которого я являюсь, – 
рассказывает Юрий Витальевич. 

Кстати, к спорту Юрий Широков приучил 
не только коллег по работе, но и всю свою 
семью. Сын Александр с четырех лет уча-
ствует в проекте «Бегом по Золотому коль-
цу». Сам Юрий Витальевич является меди-
цинским руководителем проекта. 

Конечно, во всей этой общественной де-
ятельности профлидера поддерживает и 
вдохновляет семья. Супруга Юрия Виталье-
вича Татьяна также трудится в Тутаевской 
ЦРБ, а сын уже делает первые успехи в про-
фессиональном футболе. 

– Конечно, без такой поддержки не хватит 
никаких сил на все общественные инициа-
тивы и проекты. Поэтому все делаем вместе, 
вместе веселее, –  резюмирует Юрий Вита-
льевич.                               

Екатерина ТУРКИНА

ПЛЮСЫ ПРОФЧЛЕНСТВА

В преддверии Первомая в областном Доме профсо-
юзов побывали руководители образовательных орга-
низаций города Ярославля. Всего более 50 директоров 
общеобразовательных школ знакомились с плюсами 
профсоюзного членства, основными направлениями 
деятельности профсоюза, особенностями правозащит-
ной работы. Обо всем этом им рассказал председатель 
городской организации Профсоюза работников образо-
вания Нариман Дженишаев.

Основное внимание профлидера было обращено на 
уровень и мотивацию профсоюзного членства в общеоб-
разовательных организациях.

– Безусловно, эта встреча носит целевой характер. 
Наша главная задача здесь, на нашей профсоюзной 
площадке, – откровенно поговорить по вопросу про-
фсоюзного членства, укрепления и развития первичных 
профсоюзных организаций, развития социального пар-
тнерства. Мне кажется, что руководители образователь-
ных организаций по-новому посмотрят на городское 
профсоюзное движение, сделают для себя соответстую-
щие выводы, – отметил Нариман Дженишаев.

В частности, профлидер напомнил коллегам, что на 
сегодняшний день профсоюзная организация – это един-
ственный полномочный представитель интересов работ-
ников. Кроме того, в рамках профсоюзной деятельности 
системно поднимаются вопросы трудовых прав работ-
ников, повышения их квалификации, уровня заработной 
платы, санаторно-куротного лечения, мер социальной 
поддержки. Так, например, с этого года городская орга-
низация профсоюза увеличила объем материальной по-
мощи при рождении ребенка. Теперь он составляет три 
тысячи рублей.

Екатерина ТУРКИНА
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СОРЕВНОВАНИЯ 
«ЧЕЛОВЕК ИДУЩИЙ»

С  П Р А З Д Н И К О М ,  Д Р У З Ь Я !
Для всех представителей профсоюзных 

сообществ 1 мая навсегда остаётся Днем 
международной солидарности трудящихся. 
День, когда мы можем продемонстрировать 
свое единство, сплоченность, решимость и 
заявить о требованиях по улучшению каче-
ства жизни человека-труженика. Мы вспо-
минаем историю профсоюзного движения, 
рассказываем о настоящем и строим планы 
на будущее.

В этом году акция профсоюзов прошла 
под девизом: «Солидарность трудящих-
ся – единство страны!». В ППОО «Сатурн» 
ПРОФАВИА решили, что  праздник должен 
быть запоминающимся, ярким, красочным, 
объединяющим. И организовали конкурс 
детского рисунка «Профессии моих роди-
телей». А чтобы ребенок нарисовал своих 
близких на работе, мамы, папы, бабушки и 
дедушки должны поделиться, рассказать об 
этом. Отсюда и массовость: тандем детей и 

родителей.
Надо сказать, ребята постарались на сла-

ву. Чудесные получились картины. Ну, а кем 
же работают их родители? Полицейским 
и кинологом, шлифовщиком и электрога-
зосварщиком, водителями автобуса и ав-
токрана, бухгалтером и инженером, кон-
структором и техником, водопроводчиком 
и ветеринаром. На рисунке мама – лаборант, 
что-то переливает из колбочки в колбочку. 
Папа – повар, сварил такой вкусный компот, 
что даже облизывается. Идеальный порядок 
на полочках у мамы-кладовщика. Один папа 
разрабатывает двигатели для кораблей, а 
другой – дарит самолетам небо, собирая 
двигатели для авиалайнеров. Так и хочется 
сказать словами  В.В. Маяковского: «Все ра-
боты хороши, выбирай на вкус».

Все рисунки вывесили на стенде в про-
фкоме ППОО «Сатурн» ПРОФАВИА, фото 
разместили в группе в ВКонтакте #рыбинск-

ПРОФАВИА и на корпоративном портале 
ПАО «ОДК-Сатурн». А как иначе? Такую кра-

соту должны 
увидеть все и в 
очередной раз 
убедиться, что 
«Человек тру-
да – это звучит 
гордо!".

Все участни-
ки получили ди-
пломы и памят-
ные подарки. А 
члены профсо-
юза – прекрас-
ный праздник 
мира, труда и 
весны.

Светлана 
РЫЖКОВА, 

председатель цеховой организации 
профсоюза ППОО «Сатурн» ПРОФАВИА

Л У Ч Ш И Е  С П Е Ц И А Л И С Т Ы  П О  О Х Р А Н Е 
Т Р У Д А  Р А Б О Т А Ю Т  В  М Ы Ш К И Н Е

24 апреля в кёрлинг-центре "Арена-76" 
профком ППО АО "ЯЗДА" провел соревно-
вания по кёрлингу, которые назвали "Весё-
лый кёрлинг".

В соревнованиях участвовали 8 команд 
по 4 человека из цехов и отделов завода.

Кёрлинг - замечательный вид спорта, 
интересный, командный, увлекательный, 
азартный. Все участники соревнований 
получили заряд бодрости и энергии. И 
просто, все очень хорошо отдохнули. Про-
игравших не было, победила, как всегда, 
дружба!

Но итоги, конечно, были подведены. 
Победителями стала команда ЦПД "Мак-
симум" (Александр Муратов, Дмитрий Изо-
тов, Наталья Феденева и Дмитрий Сбруев), 
2 место - у ребят из УГК (управление глав-
ного конструктора), 3-е заняли участники 
от ЦТОиАПД (цеха термообработки и авто-
матно прессовых деталей).

Соревнования провели работники на-

шего предприятия Александр Новожилов 
и Алескандр Гогин.

Первый раз в кёрлинг мы играли 4 года 
назад, когда профком завода пригласили 
на рекламную акцию. Один из нас, Алек-
сандр Гогин, так увлекся этой игрой, что в 
настоящее время уже представляет нашу 
область и город в различных соревнова-
ниях по кёрлингу, команда его является 
двухкратным призером всероссийских со-
ревнований.

После соревнований все участники 
переместились в гостеприимное кафе 
кёрлинг-центра, где пили чай с пирогами, 
плюшками и конфетами.

В конце праздника провели награжде-
ние и сделали общее фото. Все были в вос-
торге от этой замечательной игры.

В мае мы проведем турнир по теннису.

Светлана МАЛЬЦЕВА, 
председатель ППО АО "ЯЗДА"

В рамках Всемирного дня охраны труда 
27 апреля в Некрасовском районе прошли 
межмуниципальные соревнования по охране 
труда. Команды муниципальных образований 
области показали свои знания и навыки в уме-
нии обеспечить безопасные условия труда, 
проверили опыт работать сообща, в команде.

Мероприятие было организовано Депар-
таментом труда и социальной поддержки на-
селения Ярославской области совместно с 
администрацией Некрасовского района. С по-
желаниями удачи и победы перед конкурсан-
тами выступили заместитель главы Некрасов-
ского района Елена Базурина и заместитель 

директора департамента труда и 
соцподдержки населения Ольга 
Швецова. Поддержали участни-
ков и профсоюзы области. Добрые 
напутствия командам дала пред-
седатель областной организации 
Профсоюза работников госучреж-
дений Галина Попова.

Соревнования включали как 
теоретическую часть, так и прак-
тическую. Так, после приветствия 
команд на первом этапе конкур-
санты рисовали плакаты по за-
данной тематике. Практическая 
часть включала проверку знаний 
и навыков при выполнении работ 
на высоте, оказании первой меди-
цинской помощи, пожарной без-
опасности, гражданской обороне 
и действиях при чрезвычайных 
ситуациях. Продемонстрирова-
ли участники и свою спортивную 
подготовку, и умение пошутить.

Лучше всех со всеми испытани-
ями справились специалисты по охране труда 
Мышкинского района. Второй стала команда г. 
Рыбинска, а третье место заняла команда Бо-
рисоглебского района.

Здесь же прошла и церемония награжде-
ния победителей конкурса «Лучший специ-
алист по охране труда среди муниципальных 
образований Ярославской области». Участ-
ников и победителей ждали ценные призы и 
сладкие подарки.

Материал подготовлен отделом 
социально-трудовых отношений 

Профобъединения

В Ярославском высшем военном училище 
противовоздушной обороны прошли меро-
приятия в честь Дня войск противовоздуш-
ной обороны, который отмечается ежегодно 
во второе воскресение апреля.

Торжественное собрание в честь знаме-
нательной даты с участием ветеранов учили-
ща, ветеранов боевых действий, офицеров, 
курсантов, членов семей, гражданского пер-
сонала училища, представителей профсо-
юзов и общественности города Ярославля 
прошло во Дворце культуры имени А.М. До-
брынина. В зале присутствовало более 800 
человек. В приветственном слове личный со-
став училища поздравили руководители де-
легации Государственного академического 
Большого театра России Галина Щерба, глав-
ный администратор театра (по связям с си-
ловыми структурами) Александр Корольчук, 
сопредседатель первичной профсоюзной 
организации Большого театра. Благодаря 
сотрудничеству профсоюзных организаций 
Большого театра и училища, а в 2023 году мы 
отметили его десятилетний юбилей, артисты 

главного театра России 
у нас в гостях уже чет-
вертый раз. 

Открыл концерт 
Камерный хор при 
профсоюзной орга-
низации Большого 
театра во главе с худо-
жественным руково-
дителем и дирижером 
Олегом Кузнецовым, 
ко н це ртм е й с те р о м , 
лауреатом междуна-
родных конкурсов 
Альбиной Березиной. 
Исполненные произве-
дения из репертуара Большого театра и зна-
комые популярные патриотические песни 
брали за душу. Арии из опер, оперетт, соль-
ные номера в исполнении лауреатов между-
народных и Российских конкурсов, ведущих 
солистов оперной труппы Большого театра 
Анастасии Сорокиной, Ивана Максимей-
ко восхищали уровнем исполнительского 

мастерства настоящих профессионалов. А 
номера артистов балета Анны Урбановой и 
Виктора Васильева поразили своей нежно-
стью, пластикой и грациозностью. Вел кон-
церт артист Камерного хора Михаил Исми-
ханов. Его голос, торжественный и четкий, 
без микрофона, был слышен во всех уголках 
зала. Два отделения концерта с небольшим 
антрактом пролетели, как говорится, «на од-

ном дыхании». Зрители наградили артистов 
продолжительными аплодисментами и буке-
тами цветов.

От имени командования и профсоюзной 
организации училища артистов, руковод-
ство и профсоюзную организацию Большо-
го театра тепло поблагодарил заместитель 
начальника училища. Именно такие меро-
приятия очень важны для воспитания патри-
отизма, гордости за нашу Россию и любви 
к высокому музыкальному творчеству, по-
зволяют создать праздничную атмосферу, 
по-настоящему отдохнуть от армейских буд-
ней. Спасибо всем, кто поздравил училище с 
праздником!

Выражаю глубокую благодарность об-
ластному комитету профсоюза государ-
ственных учреждений и общественного об-
служивания и лично председателю Галине 
Поповой за практическую помощь в органи-
зации и проведении концерта. 

Николай ЗАХАРОВ, 
председатель ППО ЯВВУ ПВО 

Д У Х  К Ё Р Л И Н Г А

 А Р Т И С Т Ы  Б О Л Ь Ш О Г О  -  В  Я Р О С Л А В Л Е


